



まさきっこの4月の様子

新年度がスタートして1か
月が経ち、少しずつ新生活
にも慣れてきました。



園内安全指導で幼稚園での過ごし方やルールを学びました 4月15日

今年度初めての集会でした。

ブランコを待つ時
は、柵の外で待つと
危くないね。

すべり台は、階段
から登ってすべっ
たりよ。



道路の歩き方・渡り方など交通安全についてみんなで学びました 4月21日



『わたしは かならず とまります』
『みぎみて ひだりみて みぎみてよし』
道路に飛び出さず、安全を確認してから手を挙
げて横断歩道を渡る練習を、園庭でしました。



「車は来ていないかな。危くないかな。」
自分の命を守るための意識や注意力を培う
経験を、日々の生活の中でも大事にしてい
ます。



たまねぎを 収穫しました



大きくて、甘
い玉ねぎが、
いっぱい
採れたよ♪



さくらんぼを 収穫しました



春の大収穫に子どもたちも大満足。赤く艶々と光るサ
クランボを早速味見する子、おうちの人にも食べさせて
あげたいとお土産にする子、たくさん採れた玉ねぎの数
を、先生と一緒に5のかたまりを作って数える子…等々
喜び方も様々。素敵な春のひとときとなりました。